
令和４年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２８日）

３－１

日 本 共 産 党 ３９番 宮 川 え み 子

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 核兵器禁止条約について 総 務 部 長 政 策 調 査 課

核兵器禁止条約を速やかに署名・批准するよう国に求める

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。

二 暮らし・営業を守る対策について

１ 住宅セーフティネット制度を活用した補助事業につい 土 木 部 長 建 築 住 宅 課

て、全ての市町村で実施できるよう支援すべきと思うが、

県の考えを尋ねたい。

２ 生活困窮世帯に対する新たな家賃補助制度の創設を国に 〃 〃

求めるとともに、県での創設も検討すべきと思うが、県の

考えを尋ねたい。

３ 復興公営住宅における収入超過者の家賃に対する軽減措 〃 〃

置を拡充すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

４ 事業所得に区分される持続化給付金等について、県営住 〃 〃

宅の家賃算定上の収入から除外すべきと思うが、県の考え

を尋ねたい。

５ 事業復活支援金の再開や同様の支援制度の創設を国に求 商工労働部長 経 営 金 融 課

めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

６ 急激な物価高騰に対し、生活保護基準を引き上げるよう 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

７ 生活保護の申請は権利であることを県広報誌、ポスター 〃 〃

等を通じて広く県民に周知し、申請に結び付けることが必

要であると思うが、県の考えを尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

８ 生活保護世帯が、自立に必要な自動車を保有することを 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

認めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

三 避難者支援について

１ 帰還困難区域の特定復興再生拠点区域外は全域除染とす 避難地域復興局 避難地域復興課

るよう国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 長

２ 避難指示区域等における国保税、介護保険料、医療費の 保健福祉部長 国民健康保険課

一部負担金等の減免措置を継続するよう国に求めるべきと 高 齢 福 祉 課

思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 国家公務員宿舎に入居している避難指示区域外からの避 避難地域復興局 生 活 拠 点 課

難者に対し、提訴により明渡し等を求めるべきでないと思 長

うが、県の考えを尋ねたい。

四 今年３月の福島県沖地震について 危機管理部長 災 害 対 策 課

１ 被災住宅の調査が丁寧に行われ、り災証明書の発行が速

やかに進むよう市町村を支援すべきと思うが、県の考えを

尋ねたい。

２ 災害救助法に基づく応急修理の申請期限を延長するとと

もに、住宅被害に係る支援制度を被災者に周知すべきと思

うが、県の考えを尋ねたい。

五 ヤングケアラー対策について こども未来局長 児 童 家 庭 課

ヤングケアラーの実態調査と並行して、必要な対策を速や

かに行うべきと思うが、県の考えを尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 農林水産業について

１ 食料自給率の向上に本気で取り組むよう国に求めるとと 知 事 農 林 企 画 課

もに、県も取組を進めるべきと思うが、知事の考えを尋ね

たい。

２ みどりの食料システム法に基づく基本計画の作成に当た 農林水産部長 〃

り、農業関係団体、農業者及び住民が参加する仕組みが必

要と思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 有機農業の取組について、国の補助事業を小規模農家も 〃 環境保全農業課

活用できるよう国に求めるとともに、県も長期的視点で支

援すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

４ 有機農業を指導する普及指導員を県内各地に配置すべき 〃 〃

と思うが、県の考えを尋ねたい。

５ ももの生産量第２位の本県として、植物防疫上の観点か 〃 園 芸 課

ら米国産ももの輸入解禁を認めないことを表明すべきと思

うが、県の考えを尋ねたい。

６ 飼料価格高騰の影響を受けている畜産農家へ支援策を講 〃 畜 産 課

じるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

７ 飼料自給率を抜本的に向上させる取組を国に求めるとと 〃 〃

もに、県も取り組むべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

８ 森林の維持管理を継続して行えるよう、林業従事者の給 〃 森 林 計 画 課

与や賃金の安定を国に求めるとともに、県も支援すべきと

思うが、県の考えを尋ねたい。

９ 民間の建築物への県産材利用が促進されるよう、県は具 〃 林 業 振 興 課

体的にどのように取り組むのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

１０ 県は、沿岸漁業の現状を踏まえ、水揚量の拡大に向 農林水産部長 水 産 課

け、どのように支援していくのか尋ねたい。

七 営農型太陽光発電について 〃 農 業 振 興 課

営農型太陽光発電の導入を支援すべきと思うが、県の考え

を尋ねたい。


